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Sortie USEP cycle 2:rencontre en athlétisme

Lundi 15 avril ,les 3 classes de cycle 2 de l'école (Classes de GS/CP,CP et CE1) sont parties en car à Pont d'ain
pour la rencontre USEP en athlétisme.
 Voici quelques photos de la rencontre :

LE LANCER
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LE RELAIS
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LE SAUT DE HAIES
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LE SAUT EN LONGUEUR
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 Et aussi les commentaires des élèves de CE1 :
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Moi   j' ai  aimé  le  lancer  d' anneaux  parce que  j' ai  eu  5  points  en  lançant  les  deux   anneaux.
 Je  n'ai  pas  aimé  le saut  en  hauteur  parce  que  le  monsieur  a  mis  trop de temps à expliquer les consignes.
 Alexa

Je n'ai pas aimé la course de relais car il faut beaucoup courir.
 J'ai aimé le saut en hauteur parce que c'était très facile.
 Clarisse

C ' était bien, en plus je gagnais tout le temps.
 J'ai de la chance parce que j'ai de la force.
 Je  suis tombé une seule  fois à la course de haies mais ça ne m'a rien fait !
 Dylan

Mon jeu préféré c'était le lancer d'anneaux parce que j'ai marqué 4 points contre Tony.
 Dans mon équipe Marilou était dans les nuages.
 Ethan

Je n'ai pas aimé la course de vitesse parce que je ne suis pas très rapide.
 J' ai  préféré le lancer  d' anneaux  .
 Je trouve que c'était une bonne journée.
 La sortie USEP  m'a plu  parce que  mon équipe  était géniale.
 Emma

J'ai bien aimé parce que les atelier étaient biens.
 J'ai préféré la course de relais et le saut de haies.
 Elina

J'ai bien aimé cette rencontre USEP.
 Mais par contre ce que j' ai préféré c 'était  le relais car j'aime bien courir.
 Pour rire, les dames disaient que si on avait apporté du chocolat, elles nous auraient donné des points
supplémentaires.
 HIPPOLYTE

Je me suis amusé à courir et sauter.
 C'était super grand.
 J'aime la course de relais parce que Kylian a pris de l'avance et j'ai pu gagner.
 Guilhem

J'ai aimé le saut en hauteur et aussi la course à pied.
 Mais je n'ai pas aimé mon équipe car Joachim était polisson et le relais ne m'a pas plu.
 Julie – Anne

Ce que j'ai  préféré  c'est  la course  de  vitesse parce que j' ai  eu rouge.
 Ce  que n' ai  pas aimé c'est  le  lancer  de  sacs parce que j'avais toujours jaune.
 Joachim

J'ai aimé lancer les anneaux.

Copyright © Ecole publique de Jujurieux Page 13/15

https://ecole-charlesjuliet.etab.ac-lyon.fr/spip/spip.php?article237


Sortie USEP cycle 2:rencontre en athlétisme

 Par contre, je n' ai pas aimé pas la course de relais parce que je ne suis pas rapide.
 Jahnis

Ce que j'ai préféré c'est le lancer d'anneaux . J'aimerais bien y retourner.
 Ah !  comme c'était bien !
 A part mes coups de soleil... Mais bon, parlons d'autre chose …
 La maman d'Ethan a pris des photos.
 HUGO.

Cette rencontre USEP était bien.
 De un c'était dehors. De deux c'était grand.
 Ce que j'ai le plus aimé c'était la course de relais qui était amusante et difficile.
 Martin

J'ai pas aimé la course parce que je suis tombé et que je n'aime pas courir .
 J'ai aimé le lancer d'anneaux parce que j'arrive à lancer mes anneaux très loin ;
 La maîtresse dit que j'ai un joli geste.
 Lucas

 J'ai tout aimé : le saut en hauteur , le saut en longueur , la course de haies , la course de relais , la course de
vitesse, le lancer de sacs , le lancer de cerceaux .
 Kylian

Ce que j'ai aimé c'est le lancer d'anneaux. Ca  me  donnait envie de le suivre. Je suis tombé au saut en longueur  et
je me suis fait mal.
 Miguel

 Ce que j'ai préféré c'est lancer les sacs parce qu' il faut jeter très loin.
 Je n 'ai pas aimé la course de haies parce qu' il faut sauter et j'avais peur de me faire mal.
 Mewen

Nous sommes allés a une sortie USEP
 Nous avons pris le bus pour aller à Pont d'Ain.
 Nous avons fait plein de jeux très amusants .
 Nous avons beaucoup travaillé ces jeux à l'école .
 J ' ai beaucoup aimé y participer.
 Mathis

Le lancer de sacs se joue à deux sacs. Il fallait lancer le plus loin possible.
 Au lancer d'anneaux il fallait lancer l'anneau soit dans le rouge, dans le bleu, dans le vert ou dans le jaune.
 Noé

J'ai bien aimé le saut en hauteur car c'était une découverte.
 Les jeux étaient tous intéressants mais dommage que je n'ai pas eu le temps de faire le saut en longueur.
 Nino

Ca n'a pas été très bien.
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 Mon  équipe n'a  pas  pu  tout  faire et je  n'arrêtais  pas de  rater  le lancer de  sacs .
 Mon  équipe  et moi  on a  été deuxième.
 Nathan ne disait que des  gros  mots.
 Mina

J'ai bien aimé le lancer d'anneaux parce qu'on était contre une autre équipe d' une  autre école ;
 Et c'était agréable avec du soleil.
 J'ai bien aimé la course de relais . Mais Tony s est fait gronder.
 Solène

J ai aimé le lancer  de sacs et d'anneaux.
 Je n'ai  pas aimé la course de relais parce que tout le monde voulait aller aux toilettes.
 Simon

Je n'ai pas aimé le lancer de sacs  parce que je n'aime pas lancer les choses.
 J'ai aimé le relais parce que j'aime courir. Mon équipe et moi étions les  troisièmes à gagner. Nous avons beaucoup
travaillé les jeux donc nous étions forts.
 Olivia

J'ai trouvé que cette sortie USEP était facile
 Dans le car ce n'était pas trop agréable car il y avait énormément de bruit .
 J' ai bien aimé tous les jeux et ça me faisait plaisir de découvrir de nouveaux jeux .
 Je suis tombée à la course de haies sans me faire trop mal.
 J 'ai bien aimé mon équipe mais la prochaine fois je ne voudrais pas être avec Lucas qui était trop excité.
 Tiana
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